



MIGRATIONS ET SOLIDARITÉ

Comment agir syndicalement ?

Le 16 novembre salle des fêtes de Tomblaine

Dans un contexte international de multiplication des conflits armés, de tensions géopolitiques, de réchauffement climatique et de pillage des matières premières dans les pays pauvres, la question des migrations de population est un sujet de première importance.

L'Europe est au cœur des questions migratoires du fait de son histoire colonialiste et de sa propre histoire par les mouvements de population qui y ont été nombreux.

La France a une grande responsabilité ; elle est une terre d'accueil qui du fait de son économie a été cherché et a accueilli de nombreuses générations d'immigrés.

Le syndicalisme doit se préoccuper de ce sujet et être plus à l'offensive sur ces questions de solidarité.

Il nous faut être plus engagés pour porter nos idéaux humanistes, nos valeurs républicaines, nos exigences de justice sociale.

Nous sommes donc dans la démarche de trouver des leviers pour mener des actions syndicales en vue d'accueillir solidairement ceux qui veulent étudier, vivre et travailler dans notre pays.

NOS ORGANISATIONS REAFFIRMENT LEUR VOLONTE DE LUTTER SANS CONCESSION CONTRE LES IDEES D'EXTREME DROITE ET LE RACISME.

Le matin sera consacré à une présentation de la situation internationale et nationale suivi d'une table ronde locale avec des responsables de nos organisations.

L'après-midi sera consacré à un débat pour réfléchir aux réponses, aux actions syndicales à mener dans notre département.

Nancy le 10 septembre 2018.